
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL
requer  informações  sobre
iluminação  em  rodovias  e
bairros, como especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEIRO  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  enviado  ofício  ao  Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, solicitando informações sobre iluminação
pública na Rodovia Francisco Alves Monteiro e no Jardim Maracaibo, como especifica. 
Como demonstrado em anexo, a instalação de iluminação foi objeto de solicitação deste
Vereador por meio da Indicação de nº 196/2021. Contudo, em resposta à Comissão de
Finanças e Orçamento, referente ao Projeto de Lei nº 164/2024, foi informado de que a
iluminação do supracitado local se dará por meio de solicitação de outro Vereador. 
Solicito, então, que informe quais os procedimentos adotados em relação às demandas
deste Vereador que subscreve em relação à iluminação na via conhecida como Estrada
de Pinda, bem como na instalação de iluminação pública no Bairro Jardim Maracaibo. 
Em relação à resposta dada à Comissão, cumpre questionar se os Bairros Aterrado,
Mato Dentro e a Rua Luzia dos Santos Salgado Leme, no Pe. Eterno, também serão
contemplados com a iluminação prevista no PL nº 164/2024, considerando a vultosa
soma de R$ 3.000.000,00 (três milhões de reais). 
Sem mais para o momento, subscrevo com protestos de elevada estima e consideração. 
 

Diego Protetor 
Vereador(a) 

Gabinete do Vereador Diego Protetor 
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